

Xóchitl reta a Claudia a debatir; provocar no hace crecer, responde

En tanto que Gálvez llama a Sheinbaum a discutir en algún programa de radio, la morenista señala que no cree que el crimen organizado se involucre en la elección y el emecista Jorge Álvarez pide al INE realizar un debate cada semana durante los meses de la campaña. | NACIÓN | A8

XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ

“Te reto a debatir”, lanza anzuelo a rival

Aspirante opositora cuestiona: **si ya te dan permiso discutamos de seguridad, salud y corrupción**

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

La precandidata presidencial de la alianza opositora, Xóchitl Gálvez Ruiz, retó a su contrincante de Morena, Claudia Sheinbaum Pardo, a sostener un debate este miércoles o jueves.

En un video publicado en redes sociales, la aspirante de la coalición Fuerza y Corazón por México emplazó a la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México a debatir sobre temas como seguridad, salud y corrupción.

“A ver Claudia, si ya te dieron permiso te reto a un debate este miércoles o jueves para hablar de seguridad, salud y corrupción. Estoy segura que a los mexicanos les encantaría y a mí también. Sería padrísimo, ¿no?”, expresó Gálvez Ruiz.

El pasado domingo 14 de enero en su cierre de precampaña en la Ciudad de México, la virtual candidata presidencial del PAN, PRI y PRD lanzó un reto a la aspirante oficial: “Señora Sheinbaum: si le dan permiso, nos vemos en los debates”.

En conferencia de prensa a su llegada a Campeche, Xóchitl insistió en la importancia de que esta misma semana debata con Sheinbaum sobre los temas que más preocupan a los mexicanos, como la seguridad.

“Creo que sí es importante que los mexicanos vean a dos mujeres hablar sobre seguridad, salud y de la corrupción. Yo creo

que es importante que hablemos de los hijos del Presidente, de sus negocios en los estados, justamente por acá tienen sus negocios con el Tren Maya, con las medicinas en Quintana Roo, y bueno yo la invito a que tengamos un debate.

“Puede ser en un programa de radio y frente a frente, hablar sin caretas. Que ella me diga lo que me tiene que decir y yo la cuestione. Por ejemplo, me encantaría preguntarle cuál es la empresa constructora que está haciendo el tren en la Ciudad de México, porque hoy se cayó y yo tengo entendido que ella lo fue a supervisar en mayo pasado y pues se ve que no supervisa nada bien, o sea que, pues hay mucho que debatir, me encantaría que aceptara”, remarcó.

La precandidata de la coalición opositora Fuerza y Corazón por México expresó su inconformidad con el planteamiento del Instituto Nacional Electoral (INE) para que haya tres debates presidenciales, pero todos programados en la Ciudad de México y sólo dos obligatorios.

También propuso que el formato de esos debates sea más flexible, ya que está comprobado que ese tipo de ejercicios son aburridos para las audiencias.

“Todavía no veo el detalle, pero suelen ser bien aburridos, o sea, por eso yo quiero debates sin esas reglas tan estrictas, donde no puedes interrumpir, donde no puedes tomar más minutos: Le quedan a usted cinco segun-

dos para decir lo que piensa, pues realmente no es un buen formato. Creo que los debates interesantes serían en los medios de comunicación”, subrayó.

Xóchitl Gálvez afirmó que le extraña que sólo dos debates sean obligatorios, pues “creo que deben ser obligatorios los tres. Me preocupa que todos sean en la Ciudad de México, como si no existiera el sur del país, como si no existiera el norte. A mí me parece que los debates deberían de ser en el norte y en el sur del país y además de la Ciudad de México, pero por lo que veo los tres están puestos en la Ciudad de México y sólo dos son obligatorios”, lamentó.

En la conferencia de prensa, que se realizó en el aeropuerto de Campeche, la virtual candidata presidencial de la alianza opositora criticó a los gobernadores de Quintana Roo, Tabasco, Chiapas y Campeche por los índices de inseguridad pública que, acusó, se han disparado de manera alarmante en el sureste del país. ●

EL UNIVERSAL



“Te reto a debatir”, “No por provocar se crece en encuestar”



XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ
Precandidata presidencial

"Creo que sí es importante que los mexicanos vean a dos mujeres hablar sobre seguridad, salud y corrupción... que hablemos de los hijos del Presidente"



ESPECIAL

La precandidata de Fuerza y Corazón por México visitó Campeche y desde esa entidad insistió en la importancia de que esta misma semana debata sobre los temas que más preocupan a los mexicanos.



ESPECIAL

ESPECIAL

